



000164690



En México, con tristeza

Tras soportar catorce años de exilio, murió el jueves 26, en Ciudad de México, víctima de un ataque al corazón, Armando Cassilogi, ex presidente de la Sociedad de Escritores de Chile (SECH) y antiguo decano de la Facultad de Filosofía y Educación de la Universidad de Chile.

En 1973, Cassilogi partió exiliado rumbo al país azteca, en cuya capital vivió y trabajó junto a su familia desde entonces. Nunca se le permitió volver hasta que un buen día, a fines del año pasado, las autoridades aceptaron su regreso, aunque sólo por dos meses.

Estaba gravemente enfermo; llegó postrado en una

silla de ruedas, acosado por una diabetes mortal. Se dio, sin embargo, fuerzas para llegar al local de la SECH el 16 de diciembre de 1987, donde sus colegas lo homenajearon. Allí confesó que su reencuentro con el país no era como el que él había soñado. "No encuentro la sonrisa de los niños y de los jóvenes, ésa que conocimos", lamentó.

Debió volver a México en enero de este año, a pesar de que entretanto se le había levantado la prohibición de ingreso, pues tenía que dictar dos seminarios de comunicación en la Universidad Nacional. Se llevó consigo una enorme tristeza. •

1928-4965
1928-4965
1928-4965
1928-4965

En México, con tristeza [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En México, con tristeza [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)